

JURNALIS

Menuju Organisasi Tinggi, RJN Banten akan Menggelar Rapat Evaluasi Keanggotaan

Asep Ucu SN - ASEP.JURNALIS.ID

Oct 8, 2021 - 12:59



SERANG,- Ketua DPD Ruang Jurnalis Nusantara (RJN) Provinsi Banten akan evaluasi dan merevisi kepengurusan di tubuh DPD RJN Banten. Hal itu diungkapkan Panji Yuri selaku Ketua DPD RJN Provinsi Banten dikantornya, Jumat (8/10/2021).

"RJN Banten harus segera melakukan rapat evaluasi kinerja para anggota, yang ada di tubuh DPD RJN Banten," ungkapnya.

Panji meminta kepada seluruh baik anggota atau pengurus RJN harus independen dari kepentingan siapapun, sehingga kita bisa bebas melakukan kegiatan apapun sesuai dengan tugas dan fungsi kita sebagai jurnalis. Terlebih disebabkan kedekatan dengan instansi.

"Dunia akan selalu berubah, demikian pula masyarakat, lingkungan dan termasuk juga sebuah organisasi, baik organisasi kejournalisan maupun ormas. Dapat dikatakan bahwa tidak ada yang abadi kecuali perubahan itu sendiri," terang Panji.

Dikatakannya, bahwa perubahan pada organisasi juga terjadi mengikuti perkembangan jaman dan juga kebutuhan organisasi dan masyarakat.

"Untuk itu, organisasi khususnya Ruang Jurnalis Nusantara (RJN) Banten harus terus menyesuaikan diri dengan perubahan yang terjadi, agar kedepan RJN Banten menjadi wadah para jurnalist yang dapat dipercaya masyarakat dalam memberikan pelayanan informasi," katanya lagi.

Dalam rangka mewujudkan organisasi tinggi, ungkap Ketua RJN Banten, langkah akhir dalam proses yang harus dilakukan adalah tahap evaluasi terhadap kinerja komposisi didalam tubuh organisasi, sebagai upaya menuju organisasi tinggi.

"Proses evaluasi terhadap kinerja organisasi ini penting dilakukan agar dapat mengetahui sejauh mana organisasi tersebut efektif melakukan perubahan menuju organisasi tinggi, yang dapat diperhitungkan oleh banyak orang," terang Panji yang juga Pemred pada media sorotdesa.com.

Dapat dikatakan bahwa evaluasi terhadap kinerja organisasi pada hakekatnya adalah sebuah usaha untuk mengetahui 'di mana kita nyatanya berada' dan 'di mana kita berada'.

Sebagai organisasi, evaluasi penting untuk mengetahui kekurangan kita untuk diperbaiki di masa depan.

Dengan evaluasi, akan membuat organisasi menyadari apa yang telah dilaksanakan dan merencanakan program yang lebih baik dari sebelumnya.

"Perlu peningkatan bagi seluruh pengurus dalam mencapai tujuan yang telah digariskan organisasi yang disertai dengan pengawasan yang ketat sehingga meminimalkan kesalahan dan mampu memaksimalkan hasil sesuai tujuan bersama," pungkasnya.***